

Am 26. 09.2024 hatten wir die besondere Gelegenheit, Prof. Dr. Sebastian Berlit, den neuen ärztlichen Direktor der Klinik für Frauenheilkunde und Geburtshilfe in Ludwigsburg, in unserer Gruppe willkommen zu heißen. Der Besuch war nicht nur äußerst informativ, sondern auch eine wertvolle Gelegenheit, Prof. Berlit in einem persönlichen Rahmen kennenzulernen.

Zu Beginn der Veranstaltung erzählte Prof. Berlit von seinem beruflichen Werdegang und wie es ihn nach Ludwigsburg verschlagen hat. Besonders beeindruckend war es, seine Visionen für die Weiterentwicklung der gynäkologischen Onkologie zu hören. Er teilte mit uns seine Pläne, wie er die Abteilung weiter stärken und innovative Ansätze in der Behandlung von gynäkologischen Krebserkrankungen umsetzen möchte.

Ein zentrales Thema seines Vortrags war die aktuelle Gesundheitsreform und deren Auswirkungen auf die Krankenhäuser. Prof. Berlit erläuterte die Herausforderungen, die auf die Kliniken zukommen, und wie er und sein Team sich auf diese Veränderungen vorbereiten wollen. Er ging dabei auch auf mögliche Strategien ein, um trotz der Reform weiterhin eine hochwertige medizinische Versorgung zu gewährleisten.

Nach seiner Vorstellung nahm sich Prof. Berlit ausführlich Zeit, um auf die Fragen aus unserer Gruppe einzugehen. Diese reichten von praktischen Themen wie der rechtzeitigen Erkennung von Metastasen und sinnvollen Vorsorgeuntersuchungen bis hin zu spezifischen Fragestellungen, etwa wann es sinnvoll ist, den behandelnden Arzt über eine lang zurückliegende Krebserkrankung zu informieren. Auch die möglichen Spätfolgen einer Chemotherapie wurden thematisiert.

Prof. Berlit beantwortete jede Frage sehr ausführlich und zeigte dabei eine große Fachkompetenz sowie Empathie für die individuellen Anliegen der Teilnehmerinnen. Besonders wertvoll war, dass er im Anschluss an die Fragerunde auch noch für persönliche Gespräche zur Verfügung stand und auf spezifische medizinische Fragestellungen einging.

Abschließend lässt sich sagen, dass der Besuch von Prof. Dr. Sebastian Berlit für unsere Gruppe eine bereichernde Erfahrung war. Wir sind sehr dankbar, dass er seine Zeit und sein Fachwissen mit uns geteilt hat. Seine Offenheit und sein Engagement haben uns sehr beeindruckt, und wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit ihm.